

miércoles 3 de abril de 2024

SEIS EMPRESAS COLABORAN PARA LAS PRÁCTICAS DEL ALUMNADO DEL PIAC



El lunes 8 de abril los alumnos que participan en el PIAC (Proyecto Individualizado de Adaptación Curricular), comenzarán sus prácticas en empresas, combinándolas con sus clases en los Ies Juan Ciudad Duarte e IES Los Álamos, hasta la finalización del curso en junio.

La alcaldesa Lola Romero ha firmado hoy el convenio con los institutos y los negocios colaboradores, en los que estos jóvenes tendrán la oportunidad de conocer el mundo laboral, como incentivo para continuar su formación.

Especial agradecimiento a las empresas Loli Moreno Estética, taller Bormujos Motor, Estructuras Cerrajería del Aljarafe, Residencia de Salud Mental Nuestra Señora del Carmen, Tallers Serrano y Peluquería, así como a la Delegación de Desarrollo Local.